



An den Grossen Rat

22.0979.04

Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission
Basel, 14. August 2024

Kommissionsbeschluss vom 14. August 2024

Fristverlängerung kantonale Volksinitiative «Sichere Velorouten in Basel-Stadt»

Der Grosse Rat hat der Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission am 10. April 2024 den Bericht des Regierungsrats zur kantonalen Volksinitiative «Sichere Velorouten in Basel-Stadt» sowie den Ratschlag zu einem Gegenvorschlag zur Beratung überwiesen.

Die UVEK hat die Beratung des Geschäfts am 8. Mai 2024 mit der Einladung des Initiativkomitees aufgenommen. Sie erteilte dem zuständigen Bau- und Verkehrsdepartement in der Folge mehrere Aufträge und setzte sich an ihren Sitzungen vom 19. Juni und 14. August erneut mit dem Geschäft auseinander. Da sie die Beratung bis zu diesem Zeitpunkt nicht abschliessen konnte, beantragt sie dem Grossen Rat mit Einverständnis des Initiativkomitees, die Frist zur Durchführung der Volksabstimmung vom 9. Februar 2025 auf den 18. Mai 2025 zu verlängern. Die Frist zur Behandlung des Geschäfts im Grossen Rat verlängert sich entsprechend von Oktober 2024 auf Januar 2025.

Im Namen der Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission

Raphael Fuhrer
Kommissionspräsident

Beilage
Entwurf Grossratsbeschluss

Grossratsbeschluss

betreffend

Bericht zur kantonalen Volksinitiative «Sichere Velorouten in Basel-Stadt» sowie Ratschlag zum Gegenvorschlag

(vom)

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsichtnahme in den Bericht der Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission Nr. 22.0979.04 vom 14. August 2024 und mit Einverständnis des Initiativkomitees, beschliesst:

Die Frist zur Durchführung der Volksabstimmung zur kantonalen Volksinitiative «Sichere Velorouten in Basel-Stadt» wird bis zum 18. Mai 2025 verlängert.

Dieser Beschluss ist zu publizieren.